
３月定例議会の一般質問は、11名の議員が32項目について行いました。

◆黒須大一郎 議員
　○水道管老朽化の対策は万全か

　○ 本庁舎西側の東北道アンダーパスや周辺道路を安全で便利なものに

　○ふるさと納税のこれから

　○2023年の成人式、18歳、20歳のどちらに

　○地域振興と白岡まつりどうなるのか。効果は

　○ これから市の趨
すう

勢
せい

を占う白岡中学校周辺区域土地利用事

業化検討パートナー候補者が決まったがどうなる

◆細井　公 議員
　○市内商業の今後の見通しについて

　○図書館の貸出し強化と利用率について

◆菱沼あゆ美 議員
　○市立図書館の「誰でも読書」と活用について

　○高齢者の支援について

　○市民に寄り添った公共施設や運動公園について

◆遠藤　誠 議員
　○子ども読書推進計画を作成しないか

　○多面的機能支払交付金について

　○教育委員会傍聴者の増加のために

　○自治と生涯学習センターの目的

　○白岡中学校周辺の開発について

※１人につき２項目までを要約して掲載しています。

◆石原富子 議員
　○大山・菁莪地域活性化推進事業の今後の予定について

　○白岡駅周辺を禁煙区域に指定してはどうか

◆渡辺聡一郎 議員
　○市のビジネス支援について

　○若い世代のまちづくりへの参画について

◆関口昌男 議員
　○会計年度任用職員制度の導入について

　○国民健康保険改革について

◆斎藤信治 議員
　○河川の環境問題

　○子どもの貧困対策

◆大倉秀夫 議員
　○庁舎西側県道への手押し信号の設置について

　○中央公民館の管理について

◆鬼久保二郎 議員
　○白岡市総合運動公園について

　○家庭ゴミ集積について

　○市財政の今後について

◆高木隆三 議員
　○小・中学校における給食の完食指導について

　○下水道インフラ整備（合併浄化槽）について

　○ふるさと納税返礼品に「みまもりサービス」を

　第23回白岡まつりは知事選によ
り中止となった。今年はどうなる。

　白岡まつりの時、こもれびの森

は、利用できないのか。トイレや

会議室、ホールなど、控室やリハ

ーサルなどでの利用は。

　地域振興を促す商工まつりとし

ての効果は。

地域振興と白岡まつり
どうなるのか問

　地下漏水への減額は。老朽給水

管更新促進計画の作成を。また、

長いデフレ状況のあおりで道路改

良工事などで入札不調などがある。

全庁的に技術継承や地域振興など

のため、発注時期や入札予定価格

に経済状況を反映したものにし、

地域を支える事業者を大切に。

水道管老朽化対策は
万全か問

　開催日は８月３日、予備日は８

月24日を予定している。こもれび
の森の利用は、運営委員会、関係

部署と協議して対応する。集客の

中心的役割を担う商工まつりは、

来場者、出店者ともに有益な祭り

になるよう、商工会と連携し、商

工振興の一環として推進する。

白岡まつりは
予備日を設けて開催する答

　重要管路を優先的に更新し、そ

の工事にあわせて道路内給水管の

更新を進めていく。また、漏水の

早期発見に努め迅速に対応してい

くとともに、地下漏水に係る水道

料金の減額制度をさらに周知する。

　工事発注の一層の平準化と適切

な予定価格の設定に努めていく。

重要管路を優先的に
更新していく答

（隼人）

黒須大一郎 議員
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